



BOLETÍN INFORMATIVO

Querétaro, Qro. **01/julio/2021**

BOLETIN | Folio 030-2021

DOCENTES DEL TECNOLÓGICO NACIONAL DE MÉXICO CAMPUS QUERÉTARO OBTIENEN ESTUDIOS DE POSGRADO DE DOCTORADO

Alma Luz Ramírez Hernández, Amalia Hernández Rodríguez, Juan Manuel Pichardo Peña, María Citlali Ruiz Porras, María Elena Montes Almanza, María Luisa Montes Almanza, Pedro Celestino Ramírez y Víctor Levi González Ajuech.



Forman parte del grupo de docentes del Tecnológico Nacional de México campus Querétaro en concluir sus estudios de posgrado de Doctorado en Administración y Gestión Empresarial.

“La tierra será, como sean los hombres”





El Tecnológico Nacional de México campus Querétaro tiene como uno de los objetivos, contar con recursos humanos de alto nivel con la capacidad de innovación e investigación para el desarrollo de proyectos científicos-tecnológicos; con la capacidad de ejercer la docencia, con amplios y profundos conocimientos en el área objetivo de los diversos programas de estudios que oferta la institución.

Por lo cual, el director Máximo Pliego Díaz, se reúne con los docentes para reconocer su esfuerzo y dedicación, entablando proyectos futuros que aporten a la actividad académica y desarrollo profesional de la comunidad tecnológica.



Los nuevos Doctores en Administración y Gestión Empresarial, indicaron sentirse muy contentos y orgullosos por haber concluido con éxito esta etapa de estudios a pesar de la pandemia.

“La tierra será, como sean los hombres”

